

# Die Leichtathletik-Termine des Jahres 2018

Der Kreisverband gibt bekannt:



Start in die Leichtathletik-Wettkampfsaison des KLV Holzminden

Rechtzeitig vor den eigenen ersten Leichtathletik-Veranstaltungen gibt der Holzmindener Kreisverband (KLV Holzminden) seine Wettkampftermine für das bereits laufende Jahr 2018 bekannt.

Der Wettkampfreigen beginnt traditionell im **März** mit den Kreis-Hallenmeisterschaften, die wie immer am zweiten Wochenende des Monats – diesmal am Sonntag, dem 11. März – in der Sporthalle des Campe-Gymnasiums an der Wilhelmstraße ausgetragen werden. Es ist die einzige unter dem Hallendach stattfindende Veranstaltung, denn bereits im **April** folgt am 21. des Monats der Kirschblütenlauf in Golmbach. Nur eine Woche später startet der Kreisverband in seine ersten Stadionwettkämpfe: Die Bahn-Eröffnungswettkämpfe gehen am 28. April wie gewohnt im Stadion Liebigstraße über die Bühne. Nicht nur zu diesem Termin hoffen die Leichtathleten auf den Beistand des Wetters; ganz besonders die Stabhochspringer wären von schlechter Witterung arg betroffen: Am 18. **Mai** sorgt der MTV 49 Holzminden als Veranstalter mit dem 28. Heinz-Roloff-Stabhochsprung-Meeting für das unbestrittene Highlight des Wettkampfjahres.

Die Crossläufer eröffnen den **Juni** am 6. des Monats mit den Kreis-Crossmeisterschaften, die auch diesmal wie schon seit Jahren in Wangelstedt stattfinden. Zehn Tage später – am 16. und 17. Juni – lädt Stadtoldendorf zum 21. Mal zum 24-Stunden-Lauf. Die Einzelwettkämpfe der Nachwuchsklassen – hier der Einfachheit halber noch Schüler und Schülerinnen genannt – folgen am Samstag, dem 23. Juni wieder in Holzminden. Erst im **August** greifen die Läufer wieder ins sportliche Geschehen ein mit dem 24. Bülte-Volkslauf des MTV Altendorf am 26. des Monats, der in diesem Jahr in terminlicher Konkurrenz zum am selben Tag stattfindenden Volkswandertag des TSV Neuhaus steht. Zwei Stadionveranstaltungen stehen im **September** auf dem Programm, bevor die Bahnsaison beendet wird: Am 15. September kommen die Mehrkämpfer im „abgespeckten“ Disziplinenkanon zu ihrem Recht, eine Woche später folgen ihnen die Werfer im letzten Einsatz im Stadion Liebigstraße.

Danach haben wieder die Winterläufer des PSV Holzminden die ungeteilte Aufmerksamkeit mit ihrer Wettkampf-Serie in den Monaten **November** (17. und 24.) und **Dezember** (1., 8. und 15.).